



Hotu Matu'a y los siete exploradores

LEYENDA





Cuenta la leyenda que el Ariki (rey) Hotu Matu'a habitaba en un bello continente llamado Hiva. Un noche recibió en sueños el mensaje de que su tierra se hundiría por lo que debía buscar un lugar al que llevara a su pueblo. Por consejo de un sabio vidente, Hotu Matu'a envió a siete exploradores en dirección al sol naciente, a buscar una tierra propicia para vivir y sembrar ñame (base de su alimentación).



Después de varios días de navegación, los siete exploradores llegaron a una isla pequeña y deshabitada pero que les pareció lo suficientemente fértil para vivir. Se dice que además del ñame, los exploradores llevaron consigo un **moai** y un collar de madreperlas, y que esto fue abandonado cuando volvieron a su tierra Hiva, dejando sólo a uno de los exploradores en la isla.



Tiempo después Hotu Matu'a llegó a la isla en dos grandes embarcaciones acompañado de su séquito formado por su mujer, su hermana y otras 100 personas. Desde entonces la isla tomó el nombre de Te pito o te henua, que significa "ombligo del mundo".



Comprensión lectora

- **¿Por qué el texto leído es una leyenda?**
 - **¿ Qué explica la leyenda leída?**
 - **Menciona dos hechos importantes narrados en la historia**
 - **¿ Qué significado dan a los moais?**
 - **Describe el ambiente en el que ocurre la narración**
 - **¿ Qué sabes de la cultura de Isla de Pascua?**
- 